

Student Working Group |Groupe de travail des étudiants

Rob Smith

Rob completed his Bachelors of Medical Sciences at Brock University and is currently a second year Masters student studying Health Services Research at the University of Toronto's Institute of Health Policy, Management and Evaluation. His research explores the intersection and influence of social factors on risk of rehospitalization. This is his second year as CAHSPR Student Working Group External Communications Officer and Networking Subcommittee member.

Rob a terminé son baccalauréat ès sciences médicales à l'Université Brock et est actuellement en deuxième année de maîtrise en recherche sur les services de la santé à l'Institute of Health Policy, Management and Evaluation de l'Université de Toronto. Ses recherches portent sur l'intersection et l'influence des facteurs sociaux sur les risques de réadmissions hospitalières. Il amorce sa deuxième année en tant que responsable des communications externes du Groupe de travail des étudiants de l'ACRSPS et membre du Sous-comité sur le réseautage.